

# La feria de Toto

*Informativo*

**V**engan a Totonicapán. Es un lugar hermoso. Muchos le dicen Toto. Una celebración especial es la feria. El día principal es el 29 de septiembre. Allí pueden comer nuestra comida típica. Es un caldo que lleva carne de res, verduras y hierbas. Se come con tamalitos. Se realizan actividades religiosas y deportivas. Además, hay muchos concursos. En la feria pueden ver danzas tradicionales. Por ejemplo, el Baile del Venado. También, el de la Conquista, el de Moros o el de Mexicanos.



El Baile del Venado les puede gustar. Los bailarines visten trajes brillantes. Se hacen de tela de pana. También, tienen espejos pegados. Además, encaje de colores. Ellos usan una máscara de madera. Representa una cara de venado.

Uno de los danzantes representa al venado. Interpreta sus movimientos. Mientras tanto, suenan muchos instrumentos. También, cantos.

¡Visítanos!

Marlene Dulceiba Otzín Gutiérrez  
San Bartolo Aguas Calientes, Tonicapán

